

Défi Pissenlit : en mai, aidons les abeilles en ne coupant pas le gazon

La Municipalité de **Maricourt** prend part au « **Défi pissenlit** » et encourage par le fait même ses citoyens à garder ces fleurs sur leur terrain, jusqu'à leur fructification, soit jusqu'à ce que leurs aigrettes apparaissent, dans une volonté de faciliter la vie des pollinisateurs.



LE SAVIEZ-VOUS?

35% DE NOTRE GARDE-MANGER DÉPEND DES INSECTES POLLINISATEURS.

Sans leurs précieux services de pollinisation, on pourrait dire adieu à notre précieux café du matin, à l'abondance de fruits, de légumes et de noix. Alors que le taux d'extinction des pollinisateurs est de 100 à 1000 fois plus élevé que la normale, il est temps d'agir pour les aider.

EN SAVOIR PLUS

Un déjeuner

